



Momento del rescate por parte de los Bomberos del conductor del turismo accidentado en la autovía el pasado domingo.

El conductor resultó lesionado en la espalda tras dar varias vueltas de campana

Aparatoso vuelco en la autovía

JOSEP MAS

El conductor de un turismo Peugeot 306 con matrícula 7988-BFM resultaba herido, con posibles lesiones en la espalda, al sufrir un accidente de circulación sobre las nueve de la mañana del pasado domingo cuando circulaba por la autovía de L'Ametlla, a la altura de Parets. Para el rescate

del conductor, único ocupante del vehículo, **Jorge D.L.A.**, de 23 años de edad, vecino de Canovelles, fue precisa la ayuda de los Bomberos que desplazaron dos dotaciones hasta el lugar del accidente. Acudieron asimismo efectivos de los Mossos d'Esquadra y una ambulancia del SEM que trasladó al herido al Hospital General de Granollers.

Por otra parte, el mismo domin-

go, igualmente a primera hora de la mañana se producía un nuevo accidente de circulación en la carretera de Campins, en Sant Celoni., al salirse de la carretera, subirse a la acera y chocar contra una farola. El conductor y único ocupante de un Seat Ibiza de color rojo, **Èric A.G.**, de 21 años dio al parecer resultado positivo al efectuarle la prueba de alcoholemia. *

Detenidos tres kosovares por un robo violento en la AP-7

LA ROCA. Los Mossos d'Esquadra detenían a comienzo de este mes, aunque no ha trascendido a los medios de comunicación hasta ahora, a tres ciudadanos de nacionalidad kosovar, identificados como **Fatmir S.**, de 40 años, **Bajram S.**, de 47 y **Behxhet S.**, de 39 años, acusados de dos delitos de hurto y un robo con violencia cometidos en un área de servicio de la autopista AP-7. La policía fue advertida de la presencia sospechosa de los tres individuos en el área de servicio. Cuando el coche patrulla se acercaba a donde se encontraban, emprendieron velozmente su huida, no pudiendo ser interceptados hasta llegar al peaje de La Roca.

Mientras los Mossos estaban identificándoles se detuvo un turismo alemán, cuyo conductor denunció a los agentes que aquellos individuos acababan de robarle el bolso a su esposa e intentarlo con el de otra señora. Pocos minutos después otro turista alemán coincidía con la identificación. Ambos formularon la correspondiente denuncia en la Comisaría de Granollers. Al registrar el coche de los

detenidos se encontraron 745 euros en metálico, un destornillador y una navaja de pequeñas dimensiones. Tras ser puestos a disposición judicial, el Juez ordenó su puesta en libertad con cargos, tras tomarles declaración. **JM**

Desalojados 30 vecinos por el incendio de un piso

CALDES. Unos 30 vecinos del edificio número 130 de la avenida Pi i Margall de Caldes tuvieron que abandonar sus casas a primera hora de la mañana del jueves de la pasada semana tras haberse declarado un incendio en el piso 3º 2º del edificio que cuenta con seis plantas. El fuego afectó directamente el comedor y el resto del piso quedó afectado por el humo y el calor. Los Bomberos, que desplazaron un total de ocho dotaciones recibían la llamada de petición de auxilio poco después de las seis de la mañana, consiguiendo dar por extinguido el incendio apenas media hora después. La Policía Local y los Mossos d'Esquadra destinaron asimismo varios efectivos, así como el Servicio de Emergencias Médicas, sin que fuese precisa su intervención. **JM**

Petición de 12 años de prisión por intento de asesinato de una prostituta

SANT CELONI. El fiscal solicita en sus conclusiones provisionales una condena de 12 años de prisión para un hombre al que se acusa como presunto autor del asesinato de una prostituta que ejercía su profesión a pie de carretera.

La víctima, que trabajaba en la carretera C-35 dentro del término municipal de Sant Celoni recibió varias puñaladas por parte del procesado y después fue abandonada sangrando en una zona boscosa próxima a la carretera, pudiendo finalmente ser auxiliada por otras dos personas que la llevaron al Hospital. El procesado había contactado con la mujer y después de acordar el servicio se internaron en el bosque en el coche del cliente. Una vez allí y cuando la mujer estaba en una posición de indefensión, le clavó diversas cuchilladas provocándole cortes de hasta seis centímetros de longitud. Las heridas precisaron de 44 puntos de sutura y diversa medicación. El procesado se encuentra en prisión provisional y el juicio está previsto para este mes. Además de la pena de prisión, el fiscal solicitará una indemnización para la víctima que deberá determinarse en la ejecución de la sentencia. **JM**

Excursionista herida cerca del santuario de Queralt

MOLLET. Una vecina de Mollet que participaba junto a otras personas en una excursión al santuario de Queralt tuvo que ser rescatada por los Bomberos a primera hora de la tarde del pasado domingo, después de accidentarse y sufrir una luxación de tobillo cuando iba andando cerca de la capilla de Sant Joan, en la comarca del Berguedà. Los Bomberos recibían la llamada de petición de socorro efectuada por una compañera de excursión de **Ana María B.T.**, de 60 años poco antes de la una y media del mediodía. Después de inmovilizarle el tobillo lesionado fue trasladada en una ambulancia al Hospital de Sant Bernabé, según informaron fuentes de los propios Bomberos. **JM**